

FESTIVAL DE NAVIDAD 2014.



Asistimos, un curso más, al ya tradicional Festival de Navidad de nuestro colegio, que por sexto año consecutivo, se desarrolló en el Pabellón Municipal de Deportes, el último día lectivo del primer trimestre.

Sobre la pista, preparada la puesta en escena con megafonía y presencia de una elaborada decoración navideña. El alumnado, provisto de coloridos trajes y sentado en ordenadas posiciones, se disponía a esperar su turno para salir a escena.



En las gradas, llenas a rebosar, madres, padres, abuelas, abuelos, antiguos alumnos y público en general, daban calor a las representaciones con su presencia y sus aplausos.



Con la llegada y acomodo en sus tronos de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente daban comienzo las actuaciones, presentadas en esta ocasión por Tatiana Nistal y Sergio Nuñez, alumnos de 5º de Primaria. Con orden y sentido del humor fueron dando paso a las actuaciones de los diferentes grupos.

Educación Infantil: Villancico “Una orquesta original”



Primero de Primaria: Villancico “Los calzoncillos de Papá Noel”



Segundo de Primaria: Baile "Mamma Mía" ABBA.



Tercero de Primaria: Baile "Nuestra canción de Navidad"



Cuarto de Primaria: Ritmo y percusión con palos.



Quinto de Primaria: Canción "Count on me".



Sexto de Primaria: Canción interpretada con flauta "Moon river"



Una vez pasados los diferentes cursos por el escenario se le dedicó un cerrado aplauso de todos los asistentes a Adela Rodríguez, maestra emblemática del centro, con motivo de su pronta jubilación.



Como acto final, alumnado y profesorado del centro se dispusieron en la pista, para dedicar a todos los asistentes la **canción "Habrá Navidad"**.



Este festival, se convirtió un año más, en una actividad dedicada a la convivencia para toda la Comunidad Educativa. **FELICES FIESTAS, PAZ Y SOLIDARIDAD.**